

„NEUE“ Vilshofener Wölfe auswärts gefordert

Eishockey-Bezirksliga: Völlig neu aufgestelltes Team startet am Sonntag auswärts gegen Waldkraiburg 1b in die Saison

Nach einer sechswöchigen Vorbereitungsphase mit leider nur zwei Testspielen beginnt an diesem Wochenende für die Vilshofener Wölfe der Punktspieltrieb in der Eishockey-Bezirksliga. Am Sonntag treffen die Wölfe um 17:15 Uhr auf die 1b-Mannschaft der Waldkraiburger Löwen.

Der Kader hat nach der letzten Saison einen tiefgreifenden Aderlass erfahren. So haben die sehr erfahrenen Akteure Jan-Ferdinand Stern, Johannes Brunner, Ludwig Seidl, Vitus Zechmann und Simon Stern die Wölfe Richtung Waldkirchen verlassen. Weitere Spieler wie Stefan Hackl und Marius Wiederer haben ihre sportliche Laufbahn vorläufig beendet. Im Gegenzug hat die Mannschaft eine radikale Kaderauffrischung erhalten. Insgesamt gehen in der Bezirksliga Mitte zehn Teams an den Start. Der „neuen“ Wölfe sehen so aus: Aus dem Eishockey Ruhestand wurden die in Vilshofen bereits bekannte Gesichter wie Andreas Toth, Dominik Duschl, Alexander Zitzelsberger, Andras Wittmann, Thomas Wagner, Martin Schmidter zurückgeholt. Aus Waldkirchen und Passau wechselten Lukas Sattler, Michael Wallner, die Brüder Leonhard und Daniel Greb, Thomas Schmidter, Tobias Hackl, Jakob Duschl, Mor Zima, Kilian Zenner und Tim Geisenberger an die Vils. Wenn es die Zeit zulässt wird auch Joachim Neupert wieder für die Wölfe auflaufen. Den Kader des ESC Vilshofen komplettieren mit Jakob Schindler, Jakob Sattler und Urgestein Maximilian Artmann noch drei Spieler aus dem letztjährigen Kader. Damit umfasst der Stammkader für diese Saison aktuell 17 + 3 Spieler. Auf dem Eis in Passau ist das neuformierte Team des ESC unter dem Trainerteam Mit den ersten Trainingseinheiten und Vorbereitungsspielen ist der neue Trainer Max Meschik zufrieden. „Die Jungs haben schon angedeutet, dass sie gut drauf sind. Der Zusammenhalt in der Truppe passt“, freute sich der Trainer über

den guten Auftakt. Seine Aufgabe wird sein, nach der „Verjüngungskur“ einen eingeschworenen Haufen zu formen, der in der Bezirksliga eine gute Rolle spielen kann. Die Vilshofener Wölfe hoffen außerdem, dass zeitnah mit der Eisbereitung im Stadion an der Vils begonnen werden kann um sich dann optimal auf den Heimspielauftritt am 09.11.2024 vorbereiten zu können.